13 Pieces

300 m?
Réf. VP8-833
1060 000 €

Salon-de-Provence
Maison a vendre (13300)
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Exclusivité. Rare a la vente, dans le centre ville de Salon de Provence,
bel ensemble immobilier comprenant deux maisons de caractéere avec
garages et un grand jardin d'environ 840m2.Ces deux maisons,
actuellement indépendantes, offrent de nombreuses possibilités: outre
le potentiel d'agrandissement et de construction, un investissement
locatif, un projet mélant habitation et activité professionnelle ou tout
simplement la réunion de ces deux entités pour créer une tres grande
et belle maison de famille avec jardin et piscine.Travaux a prévoir.Pour

plus de détails, merci de nous consulter.

Sole agent. Rare for sale, in the town center of Salon de Provence, beautiful real
estate complex comprising two character houses with garages and a large garden
of approximately 840m2. These two houses, currently independent, offer many
possibilities: in addition to the potential for expansion and construction, a rental
investment, a project combining housing and professional activity or quite simply the
bringing together of these two entities to create a very large and beautiful house
family with garden and swimming pool. Work needed. For more details, please
contact us.

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
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